

Premières communions sur le Haut-Lac

PAR STÉPHANIE REUMONT
PHOTOS: JEREMIE GONZALEZ

Le grand jour est enfin arrivé!

Les années de catéchèse auront peut-être permis de répondre à quelques questions et à connaître un peu plus Jésus Christ, mais le chemin de découverte est loin d'être fini!

Faire sa première communion n'est donc pas un simple rite social ni une célébration marquant la fin d'une année catéchétique. La communion est un don du Ciel qui guide l'enfance sur le chemin de l'Espérance.

Ces premières des communions marquent surtout un « commencement », un nouveau chemin de « communion » avec le Christ comme guide.



Les premières communions à l'église de Vouvry, le dimanche 5 mai.



Les premières communions à l'église de Vionnaz, le jeudi de l'Ascension, 9 mai.



Les premières communions à l'église du Bouveret, le dimanche 12 mai.